



Créée le 19 janvier 2019, notre association collégiale, départementale se veut un lieu d'échange, de réflexion, de formation, d'initiatives citoyennes...

Ciné débat

Vous en avez marre qu'on décide toujours à votre place ?

Vous souhaitez savoir comment être entendus et devenir citoyens actifs ?

Des solutions existent. Venez en discuter !

Dimanche 3 mars 2019 à 15 h
Salle de la Zouille à Langres

(près de la gare)

Entrée libre et consciente

Le support de ce ciné débat est le film « **Démocratie(s)** », de Henri Poulain, Julien Goetz et Sylvain Lavoix, en accès libre sur internet.

« A travers l'exemple d'une commune participative en Alsace, celui du collectif Pas Sans Nous des quartiers d'Angers ou celui de la gestion municipale innovante de Barcelone, ce film remet en question le système démocratique actuel. »

Projets pour la vie de nos territoires. Partage des savoirs par la formation. Démocratie participative. Lieu de réflexion. Communication. Développement durable. Laïcité. Dynamique culturelle. Accompagnements d'actions locales. Partenariat avec différentes structures.

